

Artikel vom 15.02.2018

PNP-Artikel

Aschermittwochsausklang

Angelika Thuringer verabschiedet Gäste der CDU

Großes Kompliment und Dank an Angelika Thuringer, unsere Ortsvorsitzende von Hacklberg, und alle, die mitgeholfen haben, den vom Ortsverband Hacklberg ausgerichteten Aschermittwochabend zu gestalten. Was vor 25 Jahren im kleinen Kreis begann, ist inzwischen auf fast 200 Personen angewachsen - Tendenz steigend. Traditionell nehmen daran zahlreiche Aschermittwoch-Fangruppen aus ganz Deutschland teil, etwa aus Baden-Württemberg, Nordrhein-Westfalen, Niedersachsen oder Mecklenburg-Vorpommern. 20-jährige Jubiläen sind dabei keine Seltenheit. Dass dieses großartige Format derart erfolgreich und beliebt ist, verdanken wir vor allem Angelika Thuringer (die ab sofort mit Fug und Recht den Titel "Außenministerin" unseres Kreisverbandes für sich beanspruchen darf).